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Abstract (en)
The egg-cardboard packing (10) has holes (44,50) for receiving the eggs, where the holes are formed in the curved walls (20',22',38').The egg-
cardboard packing has a container part consisting of a single piece cut with six lateral adjacent sections (24). The three flat sections form external
walls and three curved sections form curved internal walls. An independent claim is included for a cut arrangement for an egg cardboard packing.

Abstract (de)
Bei einer Eier-Kartonverpackung sind die Eier (80) in gewölbten Wänden (20', 22', 38') mit Löchern zur Aufnahme der Eier (80) federnd gehalten.
Die Eier-Kartonverpackung weist ein aus einem einstückigen ersten Zuschnitt bestehendes Behälterteil (12) mit sechs seitlich aneinander
angrenzenden Abschnitten (20, 22, 24, 28, 30, 38) auf, wobei drei aneinander grenzende ebene Abschnitte (24, 28, 30) äußere Wände und drei
gewölbte Abschnitte (20', 22', 38') gewölbte innere Wände bilden ( Figur 6 ).
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